

警察の件

Tsuyoshi Takada

2019年4月28日 10:45

To:

様、おはようございます。

今朝さんと話ができ、

長期化して従業員が疲弊していることに配慮いただき

紳士的に捜査をすすめてほしいと伝えました。

また、今後は各社員から取り調べの状況について報告を受け、

問題があれば時友さんに連絡する、とっておきました。

高田

弁護士 高田 剛 E-mail

和田倉門法律事務所 www.wadakura.jp

〒100-0004 東京都千代田区大手町1-5-1

大手町ファーストスクエア イーストタワー19階

Tel: 03-6212-8100, Fax: 03-6212-8118

2019年4月27日(土) 12:07 Tsuyoshi Takada

>

> 様、お世話になります。

> 了解いたしました。まず一本電話入れておきます。

> 高田

>

> 弁護士 高田 剛 E-mail:

> 和田倉門法律事務所 www.wadakura.jp

> 〒100-0004 東京都千代田区大手町1-5-1

> 大手町ファーストスクエア イーストタワー19階

> Tel: 03-6212-8100, Fax: 03-6212-8118

>

>

> 2019年4月25日(木) 17:56

>>

>> 高田 様

>>

>>

>> お世話になります。

>>

>> 警察の連絡先を連絡いたします。

>>

>>

>> 公安部 外事1課 担当:

>>

>> 内線

>>

>>

>> 操作の仕方に問題のある点

>>

>> ・島田に対し、社長が言っていないことを言ったと捜査官が嘘をついたこと。

>>

>> ・輸出にも経営判断にも関与していない技術部社員に対し、容疑者として扱うと

>>

>> 言われたこと。

>>

>> ・同じく輸出に関与していない国内営業部の社員に対し、容疑者扱いしていること。

>>

>> (報告書添付)

>>

>> ・海外営業部・■■■に対し「おまえら」と暴言を吐いたこと。ただし、そのあと

>>

>> 訂正はあったそうです。

>>

>> ・■■■の個人情報の聞き取りについては、今後の聴取もあることから、今は抗議

>>

>> しないでほしいと依頼がありました。

>>

>> ・■■■に対し、多くの人が「あなたのことを悪く言っている」と精神的に追い込む

>>

>> ような発言がある。

>>

>>

>> 止むを得ないところもありますが、追い込むような事情聴取は問題があると感じます。

>>

>> 社長は警察は嘘をつくとの心証を持っています。

>>

>>

>> 社長は「嘘をつくこと、社員に対し追い込むような聴取は問題」として警察に言ってほしいとの事でした。

>>

>> なお、具体的な名前を出すことが良いかは分かりません。

>>

>>

>> 大川原化工機株式会社

>>

>> 管理部 ■■■■

>>

>>